
 

S t a d t   H a a n 
Niederschrift über die 

4. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften, 
Stadtmarketing und Tourismus der Stadt Haan 

am Donnerstag, dem 21.05.2015 um 17:00 Uhr 
im Sitzungssaal der Stadt Haan 

 
Beginn: 
17:00 

Ende: 
19:10  

 
  
   
 
Vorsitz 
Stv. Walter Drennhaus  
 
CDU-Fraktion 
Stv. Harald Giebels  
Stv. Gerd Holberg  
AM Manfred Kupke  
Stv. Folke Schmelcher  
AM Dr. Bettina Warnecke Vertretung für AM Brigitte Taschke 
Stv. Rainer Wetterau  
 
SPD-Fraktion 
Stv. Simone Kunkel-Grätz Vertretung für Stv. Stracke 
AM Hans Lenz  
Stv. Jens Niklaus  
AM Sandra Niklaus Vertretung für Stv. Viemann 
 
WLH-Fraktion 
AM Barbara Kamm  
 
FDP-Fraktion 
AM Alexander Höhn Vertretung für AM Ferdinand Städtler 
 
Vertreter des Seniorenbeirates 
Herr Dr. Karlheinz Disch  
Herr Karlo Sattler Vertretung für SenBR Dr. Karlheinz Disch 
 
Verwaltung 
Bürgermeister Knut vom Bovert  
VA Marita Duske  
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Der Vorsitzende Walter Drennhaus eröffnet um 17:00 Uhr die 4. Sitzung des 
Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften, Stadtmarketing und 
Tourismus der Stadt Haan. Er begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die Einwoh-
ner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen wurde. Er stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Zur Tagesordnung öffentliche Sitzung   

 
Antrag der WLH vom 16.05.2015 den TOP „Haaner Familienkarte“ wegen Dringlich-
keit auf die Tagesordnung zu nehmen abgelehnt, da die Frist von 7 Tagen nach § 2 
der Geschäftsordnung nicht gewahrt wurde. 
 
Antrag der WLH vom 19.05.2015 den TOP „öffentliche Toilette“ wegen Dringlichkeit 
auf die Tagesordnung zu nehmen abgelehnt, da die Frist von 7 Tagen nach § 2 der 
Geschäftsordnung nicht gewahrt wurde. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1./ Gemeinsame(r) Anfrage/Antrag der Fraktionen von SPD und CDU zum Ge-

tränkemarkt "Trinkgut" 
Vorlage: 23/031/2015 

 

Protokoll: 

 
Stv. Giebels spricht sich für die CDU dafür aus, das vom Rat beschlossene Einzel-
handelskonzept nicht bereits jetzt zu ändern, um den Getränkemarkt am Baumarkt-
standort ansiedeln zu können. 
 
Der Vorsitzende erklärt, dass eine Lösung zum Verbleib des Getränkemarktes in 
Haan gefunden werden muss. Auch die SPD möchte das Einzelhandelskonzept nicht 
ändern. 
 
Frau Wahlers sieht in dem Problem der Standortsuche eine Weiterentwicklung im 
Einzelhandel, welche die Anpassung des Einzelhandelskonzeptes rechtfertige.  
 
Herr Sattler hält einen Lieferservice bei dem Getränkemarkt für erforderlich, um auch 
die Senioren bedienen zu können. 
 

Beschluss: 

 
Der Sachstandsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
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Abstimmungsergebnis: 

 
einvernehmlich 
 
  
1.1/ 

 
Antrag der WLH zum Leerstandmanagement - Stadtmarketing 

 

Protokoll: 

 
Stv. Niklas kann dem Beschlussvorschlag grundsätzlich folgen, hält die Vorgaben 
aber für zu konkret. 
 
Stv. Holberg hält den Beschlussvorschlag für nicht zielführend, da sich der Markt 
selbst regelt. Erforderlich sei gfls. ein Konzept mit fachkundiger Begleitung oder ein 
Brainstorming mit verschiedenen Beteiligten. 
 
Frau Zerhusen-Elker hält auch Arbeitsgruppen für geeignet. 
 
Es wird kein Beschluss gefasst. Die Verwaltung wird wie vorgesehen, eine überarbei-
tete Vorlage zur nächsten Sitzung des WLSTA am 27.08.2015 vorlegen. 
 
 
2./ Beantwortung von Anfragen 

 

Protokoll: 

 
Anfrage der WLH zur Werbung für Veranstaltungen der Stadt Haan. 
Die Anfrage und die schriftliche Antwort (wurde im Ausschuss verteilt) sind beigefügt. 
 
Anfrage der SPD-Fraktion aus dem Rat wurde schriftlich beantwortet und im Aus-
schuss verteilt. (ist beigefügt) 
 
Stv. Niklaus kommt auf diese Anfrage zurück und möchte wissen, warum der Bür-
germeister an der polis convention nicht teilgenommen hat, obwohl Bürgermeister 
aus anderen Städten vor Ort waren. 
BM vom Bovert erklärt, dass es sich aufgrund der noch zu regelnden Haushaltsange-
legenheiten vor dem Rat terminlich nicht einrichten ließ. 
 
Stv. Giebels teilt mit, dass der neu errichtete Kindergarten an der Hochdahler Straße 
von der Aachener Siedlungs- und Wohnungsgesellschaft als Renditeobjekt zum Kauf 
angeboten werde. Er fragt an, ob die Stadt Zuschüsse gezahlt habe und ob es hierfür 
Rückforderungsmöglichkeiten gebe. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Der Abstimmungsprozess mit dem Investor bzw. Träger ist eingeleitet worden. 
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Herr Sattler fragt an, ob die Stadt Haan bis zu den nächsten Sitzungen des WLSTA 
und Sozialausschusses Vorschläge unterbreitet, wie die Haaner Innenstadt und 
Gruiten, dort evtl. vordringlich Gruiten Dorf mit öffentlich zugänglichen oder öffentli-
chen Toiletten versorgt werden können. 
 
 
3./ Mitteilungen 

 

Protokoll: 

 
Es liegen keine Mitteilungen vor. 
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